

Detailbeschreibung für die Durchführung einer Bestellung

Wenn Sie Ihren Einkauf beendet haben, können sie durch wählen der Funktion Bestellung oder durch „Kasse“ die Bestellung abschließen.

http://www.naturfoto.at/index.php?page=customer

Suche:

Galerie Bestellung Portrait Ihr Konto **Kasse** Abmelden

BESTELL - KATEGORIEN

Ihre persönlichen Einstellungen

- Kundendaten bearbeiten
- Adressbuch

Ihre letzten Bestellungen

Bestellnummer	Bestelldatum	Artikel	Gesamtsumme	Bestellstatus
5	28.10.2011	1	25,30 EUR	Versandt

[weitere Bestellungen anzeigen](#)

Bestellung

1 x Set Klein 2012

USt: 20%: 4,50 EUR
Zwischensumme: 27,00 EUR
zzgl. Versandkosten

[Bestellungs...](#)

Liefer- und Versandkosten Privatsphäre und Datenschutz Unsere AGB Impressum Widerrufsrecht
© Andreas Rötler - Design und Entwicklung Bernhard Rötler

Durch die Auswahl des Buttons „Zur Kasse“ leiten sie die endgültige Bestellung ein.

The screenshot shows a web browser window with the URL <http://www.naturfoto.at/index.php?page=cart>. The page header includes the logo for 'RÖSSLER Naturfotografie nature photography' and a search bar. A navigation menu contains 'Galerie', 'Bestellung', 'Portrait', 'Ihr Konto', 'Kasse', and 'Abmelden'. The main content area is divided into two sections: 'BESTELL - KATEGORIEN' on the left, which displays four nature photography sets, and 'BESTELLUNG' on the right. The 'BESTELLUNG' section contains a table with the following data:

Anzahl	Artikel	Einzelpreis	Gesamtpreis	Entfernen
1	Set Klein 2012	27,00 EUR	27,00 EUR	

Below the table, there are two buttons: 'Aktualisieren' and 'Zur Kasse'. A red arrow points to the 'Zur Kasse' button. To the right of the table, the following pricing information is displayed:

USt. 20%: 4,50 EUR
Zwischensumme: 31,50 EUR
zzgl. Versandkosten

At the bottom of the page, there is a footer with the text: 'Liefer- und Versandkosten', 'Privatsphäre und Datenschutz', 'Unsere AGB', 'Impressum', 'Widerrufsrecht', '© Andreas Rößler - Design und Entwicklung Bernhard Rößler'.

Sollten sie noch nicht angemeldet sein, dann können sie sich jetzt mit ihren Kunden Konto anmelden oder einen neuen Account (Kunden Konto) anlegen.

http://www.naturfoto.at/index.php?page=customer&page_action=1 naturfoto.at

Suche: erweiterte Suche

Galerie Bestellung Portrait Kasse Anmelden

BESTELL - KATEGORIEN

WINDLINDER STR. 1000
WINDLINDER STR. 1000

MELDEN SIE SICH AN

ICH BIN BEREITS KUNDE

Sie haben schon einmal bei uns bestellt? Herzlichen Dank, dass Sie uns ein weiteres Mal Ihr Vertrauen schenken. Auf der nächsten Seite haben Sie die Möglichkeit Ihre Lieferanschrift zu ändern, oder eine neue Lieferanschrift hinzuzufügen, sowie Ihre Zahlungsart auszuwählen.

E-Mail-Adresse:

Passwort:

 [Passwort vergessen?](#)

ICH BIN EIN NEUER KUNDE

Ihre persönlichen Daten:

Anrede: *

Vorname: *

Nachname: *

Geburtsdatum: *

E-Mail-Adresse: *

E-Mail-Adresse bestätigen: *

Firmendaten:

Firmenname:

Zelle 2:

Zelle 3:

USt-Id: Nur für Länder in der EU!

Ihre Adresse:

Straße: *

Stadtteil: *

Postleitzahl: *

Stadt: *

Land:

Ihre Kontaktinformationen:

Telefon:

Fax:

Passwort:

Durch Ihre Anmeldung bei uns sind Sie in der Lage schneller zu bestellen, kennen jederzeit den Status Ihrer Bestellungen und haben immer eine aktuelle Übersicht über Ihre bisher getätigten Bestellungen. Wenn Sie als Gast bestellen möchten lassen Sie die Passwortfelder einfach leer.

Ihr neues Passwort:

Passwort bestätigen:

Bitte lesen Sie unsere Datenschutzerklärung [Inhalt drucken](#)

 [* notwendige Informationen](#)

Hier haben Sie die Möglichkeit unterschiedliche Liefer- und Zahlungsadressen festzulegen. Die Versandart ist zur Zeit ausschließlich auf Österreichische Post AG festgelegt. Der Lieferung wird eine Erlagschein beigelegt. Mit der Funktion „Weiter“ werden Ihnen die AGBs angezeigt.

The screenshot shows the checkout page of the website naturfoto.at. The browser address bar displays the URL http://www.naturfoto.at/index.php?page=checkout&page_action=s. The search bar contains the text "lafer lichter lecker". The website header includes the logo "RÖSSLER Naturfotografie nature photography" and a search bar with the text "Suche: erweiterte Suche". The navigation menu includes "Galerie", "Bestellung", "Portrait", "Ihr Konto", "Kasse", and "Abmelden".

The main content area is divided into several sections:

- Versandart wählen**: A section with the subtext "Wählen Sie Ihre Versandart". A red arrow points to this section.
- Zahlungsweise wählen**: A section with the subtext "Wählen Sie die gewünschte Zahlungsweise aus...".
- Bestätigen**: A section with the subtext "Bestätigen Sie Ihre Bestellung".
- Fertig**: A section with the subtext "Bestellung durchgeführt".

Below these sections is the **LIEFERADRESSE:** section, which displays the address "Andreas Testler, Holdenreichsteinerstraße 68, 3943 SCHREMS, Österreich" and a "[Bearbeiten]" link. It also includes a dropdown menu for "Wählen Sie eine andere Lieferadresse aus Ihrem Adressbuch:" and a "Neue Adresse" button.

The **VERSANDART WÄHLEN:** section shows a table with the following data:

Versandart	Preis
Post	0,00 EUR
Osterreichische Post	

Below the table is a "Weiter" button, which is highlighted with a red arrow. The "Weiter" button is located at the bottom of the shipping options section.

The **Bestellung** section shows the order details:

- 1 x Set Klein 2012
- USt. 20%: 4,50 EUR
- Zwischensumme: 27,00 EUR
- zzgl. Versandkosten

At the bottom of the page, there is a "Bestellungs" button and a footer with the text "Liefer- und Versandkosten Privatsphäre und Datenschutz Unsere AGB Impressum Widerrufsrecht" and "© Andreas Rößler - Design und Entwicklung Bernhard Rößler".

Dann haben sie die Möglichkeit – Bemerkungen anzugeben und sobald sie die AGBs gelesen und akzeptiert haben gelangen Sie mit der Funktion „Weiter“ auf die Bestätigung.

http://www.naturfoto.at/index.php?page=checkout&page_action=f naturfoto.at

Suche:

Galerie Bestellung Portrait Ihr Konto Kasse Abmelden

Versandart wählen
Wählen Sie Ihre Versandart

Zahlungsweise wählen
Wählen Sie die gewünschte Zahlungsweise aus.

Bestätigen
Bestätigen Sie Ihre Bestellung

Fertig
Bestellung durchgeführt

RECHNUNGSADRESSE:

Andreas Testler
Heidenreichsteinerstraße 68
3943 SCHREMS
Österreich
[\[Bearbeiten\]](#)

Wählen Sie eine andere Rechnungsadresse aus Ihrem Adressbuch:

oder legen Sie eine weitere an.:

ZAHLUNGSWEISE WÄHLEN:

Wählen Sie die gewünschte Zahlungsweise aus.

Rechnung
Rechnung inklusive Erlagschein

BEMERKUNGEN:

Zusatzinfos zu Ihrer Bestellung

UNSERE ALLGEMEINEN GESCHÄFTSBEDINGUNGEN:

[Inhalt drucken](#)

Geltungsbereich

Es gelten für die Geschäftsbeziehung zwischen Fa. Andreas Rößler und dem Besteller ausschließlich die nachfolgenden Allgemeinen Geschäftsbedingungen in ihrer zum Zeitpunkt der Bestellung gültigen Fassung.

Diese nachstehenden Bedingungen gelten für alle Leistungen und Güter, die im Rahmen dieses Vertrages durchgeführt werden. Abweichende Bedingungen, Änderungen oder Ergänzungen dieses Vertrages sind nur wirksam, wenn sie von Fa. Andreas Rößler schriftlich bestätigt worden sind.

Für den Verkauf an Verbraucher im Sinne des Konsumentenschutzgesetzes gelten die angeführten Geschäftsbedingungen nur insofern als das Konsumentenschutzgesetz nicht zwingend andere Bestimmungen vorsieht.

Im Falle dass einzelne Bestimmungen nachfolgender Allgemeinen Geschäftsbedingungen ungültig werden, wird dadurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt.

Ich habe die Allgemeinen Geschäftsbedingungen gelesen und anerkenne.

Bestellung

2 x Set Klein 2012

Die Bestellbestätigung bietet Ihnen noch einmal die Chance alle Ihre Daten zu überprüfen bevor sie endgültig bestellen.

The screenshot shows the checkout process on the website naturfoto.at. The page is titled 'BESTELLUNG BESTÄTIGEN:' and contains the following sections:

- Navigation:** Galerie, Bestellung, Portrait, Ihr Konto, Kasse, Abmelden.
- Buttons:** Versandart wählen, Zahlungsweise wählen, Bestätigen, Fertig.
- Text:** Vor dem Absenden Ihrer Bestellung sehen Sie nochmals die von Ihnen eingegebenen Daten und Produkte, mithilfe der (Bearbeiten) Links neben den einzelnen Daten haben Sie nochmals die Möglichkeit diese zu korrigieren.
- LIEFERADRESSE:** Andreas Testor, Heidenreichsteinerstraße 68, 3943 SCHREMS, Österreich. [Bearbeiten]
- RECHNUNGSADRESSE:** Andreas Testor, Heidenreichsteinerstraße 68, 3943 SCHREMS, Österreich. [Bearbeiten]
- Versandart:** Post, Österreichische Post. [Bearbeiten]
- Zahlungsart:** Rechnung, Rechnung inklusive Erlagschein. [Bearbeiten]
- ARTIKEL:** Table with columns: Anzahl, Artikel, Einzelpreis, Gesamtpreis.

Anzahl	Artikel	Einzelpreis	Gesamtpreis
1	Set Klein 2012	27,00 EUR	27,00 EUR

Summary:

- Zwischensumme: 27,00 EUR
- Post: 0,00 EUR
- USt. 20%: 4,50 EUR
- Gesamtsumme: 27,00 EUR

Bestellung bestätigen

Bestellung: 1 x Set Klein 2012

USt. 20%: 4,50 EUR
Zwischensumme: 27,00 EUR
zzgl. Versandkosten

Bestellung »

Liefer- und Versandkosten Privatsphäre und Datenschutz Unsere AGB Impressum Widerrufsrecht
© Andreas Rößler - Design und Entwicklung Bernhard Rötler

Erst wenn sie diesen Bildschirm sehen – ist die Bestellung endgültig abgeschlossen.

